

Rudolf Kubitschek (1895-1945)

Die Wildgänse sind gescheiter als die Hirschauer

Als die Hirschauer den Stier nun schlachteten, da nahmen sie das Gedärm und machten eine einzige Wurst, die war so lang wie der Darm des Stieres. Da hatten sie im ganzen Flecklein keine Pfanne, die so groß gewesen wäre, dass die Wurst drin Platz gehabt hätte. Als sie nun ratlos vor der größten Pfanne standen, die sie aufgetrieben hatten und die alleweil noch viel, viel zu klein war, und ins Blaue stierten, da flogen über ihren Köpfen etliche Wildgänse hinweg,
5 die schrien, wie es der Wildgänse Brauch ist: »Zwi, zwi, zwi!« Da rissen die Hirschauer Auge und Maul auf, griffen sich an die Köpfe und redeten mit sich selber: »Zwiefach, zwiefach müssen wir die Wurst in die Pfanne hinein legen.«
Was sie auch auf der Stelle taten und der siebenlangen Wurst also Herr wurden.

(134 words)

Quelle: <https://www.projekt-gutenberg.org/kubitsch/hirschha/hirschha.html>